

Ehrenamtlicher des Jahres 2011

Laudatio der 10. FVRZ-Gala:

Jörg Bosshart

ist seit seinem 7. Lebensjahr im Jahr 1963 Mitglied des FC Wallisellen, wovon 31 Jahre als Funktionär. Aktuell steht er dem Verein seit total 24 Jahren als Präsident vor. Während 12 Jahren war er auch für den FVRZ als Kursobmann Leiter Junioren tätig.

Mit der Gründung der Supporter-Abteilung und dem Ausbau der Sponsoringaktivitäten hat Jörg Bosshart mit seiner initiativen Art sehr viel zur finanziell gesunden Lage und zu den guten vorhandenen Infrastrukturen des Vereins beigetragen.

Als Gründungsmitglied der IG Walliseller Vereine ist er in deren Vorstand noch heute vertreten. Mit der Lancierung des „Kulturprojektes Mitmensch“ im Jahre 2007 setzte Jörg Bosshart zudem ein weiteres Ausrufezeichen. Diese Initiative in Sachen Integration wurde 2008 mit dem Sanitas Challenge Preis gewürdigt.

Im Jahre 2009 kam Jörg Bosshart die Ehre zu, in der Gemeinde Wallisellen die Festrede zur 1. Augustfeier zu halten. In seiner Ansprache hat er der anwesenden Festgemeinde in seiner eigenen Art die hohe Relevanz der ehrenamtlichen Tätigkeit und die Wichtigkeit des Breitensports vor Augen geführt.

Jörg Bosshart gilt mit seiner gewinnenden Art, seinem grossen Engagement für den Verein und den Breitensport im Allgemeinen als Herz des FC Wallisellens. Deshalb und auch aufgrund seiner langjährigen, weitreichenden und selbstlosen sowie unermüdlichen Tätigkeiten schlägt ihn der FC Wallisellen zum Ehrenamtlichen des Jahres 2011 vor.

Mit grosser Freude verleihen wir deshalb Jörg Bosshart vom FC Wallisellen den Titel:

Ehrenamtlicher des Jahres 2011

Herzliche Gratulation.

Schlieren, 9. Dezember 2011

FUSSBALLVERBAND REGION ZÜRICH

Patrick Meier
Geschäftsführer

Reinhard Zweifel
Präsident

